



AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N°002/AONO/FNE/CIPM/2026 DU 11/08/2026

**POUR LA FOURNITURE DU MATERIEL INFORMATIQUE ET ACCESSOIRES
AU FONDS NATIONAL DE L'EMPLOI (FNE)**

1 - OBJET

Le Fonds National de l'Emploi (FNE) lance un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence, pour la fourniture du matériel informatique et des accessoires.

2 - PARTICIPATION

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte aux entreprises de droit camerounais installées en République du Cameroun.

3 - FINANCEMENT & BUDGET PREVISIONNEL

L'acquisition du matériel informatique et des accessoires, objet du présent Appel d'Offres, est financée par le budget du FNE de l'exercice 2026, pour un montant prévisionnel de **FCFA 80 000 000** (Quatre-vingt millions).

4- ALLOTISSEMENT

Les prestations du présent Appel d'Offres National Ouvert consistent en la fourniture du matériel informatique et des accessoires en un (01) lot au Fonds National de l'Emploi (FNE) comme suit :

- **Ordinateurs & Protection** : 45 Ordinateurs de bureau, 45 Onduleurs et 45 Régulateurs de tension ;
- **Serveurs & Protection** : 04 Serveurs, 04 Onduleurs serveur et 04 Régulateurs de tension spécifiques ;
- **Mobilité & Impression** : 05 Ordinateurs portables et 30 Imprimantes.
- **Équipements de présentation** : 06 Vidéoprojecteurs.

5 - CONSULTATION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables, auprès du Chef Service Matériels et Logistique à la Direction Générale du FNE sise à Elig-Essono, en face de la MIRAP et la version électronique sur le site internet de l'ARMP (www.armac.cm) **la plateforme Coleps** (www.marchespublics.cm et www.publiccontracts.cm) **à partir du 11 Aout 2026.**

6- ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être retiré aux heures ouvrables auprès du Chef Service Matériels et Logistique à la Direction Générale du FNE sise à Elig-Essono, en face de la MIRAP, sur présentation

d'un reçu de paiement d'une somme non remboursable de **100.000 (Cent mille) FCFA**, effectué auprès de l'une des douze (12) Agences **BICEC** dans lesquelles un Compte Spécial **CAS-ARMP N°33.35.988-60-001-94** est ouvert.

7 – REMISE DES OFFRES

MODE DE SOUMISSION

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est : **en ligne**.

Préparation et dépôt des offres

[Taille et format des fichiers :

Pour la soumission en ligne, les tailles maximales des documents qui vont transiter sur la plateforme et constituant l'offre du soumissionnaire sont les suivantes :

- 5 MO pour l'Offre Administrative ;
- 15 MO pour l'Offre Technique ;
- 5 MO pour l'Offre Financière.

Les formats acceptés sont les suivants :

- Format PDF pour les documents textuels ;
- JPEG pour les images.

Le candidat veillera à utiliser des logiciels de compression afin de réduire éventuellement la taille des fichiers à transmettre.]

[l'offre devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS. Une copie de sauvegarde de l'offre enregistrée sur clé USB ou CD/DVD doit être déposée dans les services du MO/MOD ou AC concerné sous pli scellé avec la mention claire et lisible « copie de sauvegarde » et les références de l'appel d'offres dans les délais impartis .]

Adresse de l'Autorité Contractante à utiliser pour l'envoi des offres :

[pour la soumission en ligne, elles seront transmises par voie électronique via la plateforme COLEPS disponible à l'adresse <http://www.marchespublics.cm> ou <http://www.publiccontracts.cm>

Le Dossier Administratif et les propositions techniques et financières doivent être soumises au plus tard le **18 septembre 2026** à 11h00 au Fonds National de l'Emploi, bureau du Service Matériel et Logistique de la Direction Générale du FNE sise à Elig Essono en face de la MIRAP –Yaoundé sous plis fermé. Passé ce délai, aucun pli ne sera plus accepté.

Les dossiers administratifs et les propositions techniques seront ouverts par la Commission Interne de Passation des Marchés du FNE en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés.

Tout complément d'information au Maître d'Ouvrage doit être envoyé au Service Matériel et Logistique de la Direction Générale du FNE sise à Elig Essono en face de la MIRAP –Yaoundé

8- CAUTION DE SOUMISSION

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives une caution de soumission timbrée, acquittée à la main, **et assortie d'un récépissé de la CDEC conformément à la lettre circulaire N°00019/LC7MINMAP du 05 janvier 2024**, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO dont le montant s'élève à **Huit cent mille (800 000) F CFA**, valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres. L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministre chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre.

Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

9- RECEVABILITE DES OFFRES

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière de première catégorie agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

10 - OUVERTURE DES OFFRES

Elle aura lieu le **18 Septembre 2026**, à **12 H 00**, dans la Salle des Conférences de l'Agence Centrale du FNE, sise Quartier FOUDA.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture, ou s'y faire représenter par une personne de leur choix, **régulièrement mandatée** et ayant une parfaite connaissance du dossier.

11 - DUREE DE VALIDITE DES OFFRES

Les soumissionnaires restent tenus par leurs offres pendant **90 (Quatre-vingt-dix) jours**, à partir de la date de remise des offres. **Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera purement et simplement rejetée.**

12-CRITERES D'EVALUATION

12-1 Critères Eliminatoires

12.1.2 Pièces Administratives

- Absence ou non-conformité de l'une des pièces du dossier administratif dans un délai de 48 heures après l'ouverture des plis ;
- **Absence de la caution de soumission timbrée et acquittée ou présence d'une caution de soumission timbré et acquittée n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée à l'ouverture des plis ;**
- **Absence au-delà de 48 heures de l'ouverture des plis du récépissé de consignation émis par la Caisse de Dépôts et de Consignations (CDEC) ;**
- Fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou falsification des pièces;
- Absence de la déclaration sur l'honneur attestant du non abandon des prestations au cours des trois (03) dernières années et son absence sur la liste des entreprises défaillantes émise par le MINMAP ;
- Absence de la charte d'intégrité datée et signée ;
- Absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée ;
- Non-respect du format de fichier des offres.

12.1.2 Offre Technique

- Absence de certificat de conformité du fabricant pour les équipements proposés ;
- N'avoir pas obtenu au moins 7/8 Oui des critères essentiels ;
- Absence de prospectus accompagné des fiches techniques du fabricant ;
- Non-conformité aux prescriptions techniques d'un équipement proposé ;
- N'avoir pas obtenu **au moins 52 « Oui » sous critères sur 74 (52« Oui »/74) de « OUI » des critères essentiels.**

12.1.3 Offre Financière

- Omission d'un prix unitaire dans le bordereau des prix ;
- Absence de l'une des pièces de l'offre financière ci-dessous :
 - La soumission timbrée datée et signée ;
 - Le bordereau des prix unitaires paraphé ;
 - Le détail quantitatif estimatif paraphé, daté et signé ;
- Absence du sous détail d'un prix unitaire quantifié.

NB : La non satisfaction d'un seul des critères ci-dessus entraine l'élimination de l'offre évaluée

12-3 Critères Essentiels :

L'évaluation des offres se fera sur la base de la grille de notation suivante :

I	Présentation générale des offres (sommaires, pièces dans l'ordre, onglet, page de garde et intercalaires couleur).	OUI	NON
II	Références du soumissionnaire dans les prestations similaires d'un montant cumulé de Soixante millions (40 000 000) FCFA au cours des quatre (04) dernières années (2022 ; 2023, 2024 et 2026), avec les montants desdits contrats, les coordonnées des responsables des projets ou des Maîtres d'Ouvrage ainsi que les documents justificatifs (copies des marchés ou lettres commande première, deuxième et dernière pages, Procès-Verbal de réception provisoire ou définitif).	OUI	NON

III	Le chiffre d'affaires du soumissionnaire pour les trois (03) dernières années (2022 ; 2023 et 2024) d'au moins Quarante-cinq millions (45 000 000) FCFA justifié par les extraits des DSF certifiées par un Expert-comptable.	OUI	NON
IV	Justifier d'une capacité financière au moins égale à trente millions (30 000 000) FCFA délivrée par un établissement bancaire ou organisme financier agréée par le Ministère chargé des Finances.	OUI	NON
V	Preuves d'acceptation des conditions du marché CCAP et CST (CCAP et CST paraphés et signés à la dernière page avec la mention « Lu et approuvé ».	OUI	NON
VI	Caractéristiques techniques (conformité) des équipements proposés	OUI	NON
VII	Service après-vente et garantie : - Disponibilité des pièces de rechanges - Certificat de garantie d'au moins six (06) mois	OUI	NON
VIII	Planning et Délai de livraison $\leq$ trente 30 jours	OUI	NON

13 – DELAI DE LIVRAISON

Le délai de livraison des équipements est de Quarante cinq **(45) jours**, à compter de la date de notification de l'Ordre de Service.

14 – ATTRIBUTION DU MARCHÉ

Le Marché sera attribué au soumissionnaire dont l'offre est conforme pour l'essentiel aux caractéristiques techniques du DAO et évaluée le moins-disant.

15 – RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus auprès **de la Direction Administrative du FNE.**

16.-LUTTE CONTRE LA CORRUPTION ET LES MAUVAISES PRATIQUES

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48 ou saisir la cellule de lutte anti-corruption du FNE.

Fait à Yaoundé, le **10 AOUT 2026**

**LE DIRECTEUR GENERAL,
Maître d'Ouvrage**



Mouti à Bidias Camille

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail – Patrie

FONDS NATIONAL DE L'EMPLOI

COMMISSION INTERNE DE PASSATION
DES MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work – Fatherland

NATIONAL EMPLOYMENT FUND

INTERNAL TENDER BOARD

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
THROUGH THE EMERGENCY PROCEDURE**

N°002/AONO/DG/FNE/CIPM/2026 OF 11/08/2026

**FOR THE ACQUISITION OF INFORMATICS EQUIPMENTS
FOR THE NATIONAL EMPLOYMENT FUND**

Funding: BUDGET OF THE NATIONAL EMPLOYMENT FUND EXERCISE 2026

1. Purpose of the invitation to tender

Within the framework of the execution of the missions assigned to the Directorate General, the National Employment Fund, hereby launches an Open National Invitation to tender for the supply of computer equipments as follows:

2. Nature of services

The services subject of this invitation to tender include the supply, transportation and delivery of informatics equipments at the National Employment Fund.

3. Participation and origin

This open invitation to tender is intended for car dealers operating in Cameroon.

4. Financing

The services subject of this invitation to tender shall be financed by the 2026 budget of the National Employment Fund.

5. Consultation and acquisition of the Tender File

Tender Files can be consulted and obtained from the Secretariat of the material and logistic service at the Directorate General of National Employment Fund, located at Elig-Essono nearby MIRAP at Yaounde, from Mondays to Fridays against presentation of a receipt of payment of the sum of 100 000 (one hundred) CFA francs into the CAS-ARMP Account **N°33.35.988-60-001-94 in BICEC Bank branches.**

6. Submission of bids

Each offer prepared in English or French in seven (07) copies, one original and 6 copies, marked as such, sealed in an envelope shall be deposited at the material and logistic service at the Directorate

General of National Employment Fund on or before 18./09/2026 11 AM local time. No late offers shall be accepted. No regularly deposited offer maybe modified or withdrawn.

The sealed envelope should carry the inscription :

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
THROUGH THE EMERGENCY PROCEDURE
N°002/AONO/DG/FNE/CIPM/2026 OF 11/08/2026
FOR THE ACQUISITION OF COMPUTER EQUIPMENT FOR THE NATIONAL
EMPLOYMENT FUND**

« TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION »

7. Admissibility of bids

Each bidder must include in their administrative documents a bid bond of amount 800 000 CFA F issued by a first rate bank approved by the Minister of Finance.

The bid bond shall remain valid for (30) days beyond the original date set for the validity of offers **(90 days)**.

The list of approved banks features in document no. 12 of the tender file.

Any bid not in compliance with the specifications of this tender notice shall be declared inadmissible. Notably,

the absence of the bid bond issued by a first rate bank approved by Ministry in charge of Finance or its non-compliance with the model documents of the tender file shall lead to outright rejection of the bids without any possibility of appeal.

8. Opening of bids

The bids shall be opened in a single phase on 18/09/2026 12 AM local time by the CIPM at the conference hall located at FOUDA quarter, in the presence of bidders or duly authorized representatives having full knowledge of the file.

9. Delivery deadline and venue

9.1 delivery deadline

Supply of computer **45 days after notification.**

9.2 Venue

The informatics equipments shall be delivered at the the National Employment Fund head office building in Elig-Essono nearby MIRAP Yaounde.

The maximum period provided for the delivery of the goods that are subject of this tender is fixed at 90 days for each lot.

10. qualification criteria

10.1 Eliminary criteria:

Administrative

- Absence or non-conformity of one of the part of the administrative file within 48 hours after the opening of bids.
- Absence of a stamped and paid bid bond or presence of stamped and paid bid bond having no connection with the consultation concerned at opening of the bids;

- Absence beyond 48 hours of opening of the bids of deposit receipt issued by the Deposit and Consignment Fund beyond 48 hours;
- False declarations, fraudulent schemes or forged documents;
- Absence of the declaration upon honour of never having abandoned an awarded contract within the last three years and the presence of the tenderer on the list of faulty enterprises laid out by MINMAP;
- Absence of the integrity charter dated and signed;
- Absence of duly filled and signed social and environmental commitment statement;
- Non-compliance with bid file format (for online bidding);

Technical Offer

- Absence of manufacturer's certificate of conformity for the equipment offered;
- Failure to comply with 7 essential criteria (qualification) out of 8;
- Absence of prospectus accompanied by the manufacturer's technical sheet, where necessary;
- Non-compliances with requirements of proposed equipment;
- Not having obtained at least 52 "yes" sub-criteria out of 74 (52 « Oui »/74) of the essential criteria

Financial Offer

- Omission of a unit price in the price schedule;
- Absence of one of the parts below:
 - The Stamped, dated and signed submission;
 - The Initialed unit price schedule;
 - The quantitative and estimated detail initialed, dated and signed.
- Absence of a sub-detail of a quantified price.

NB1 : Failure to satisfy one of the above criteria results in the elimination of the evaluated offer

NB2 : Les rabais ne sont pas autorisés dans le cadre de cet appel d'offre

10.2 Essential Criteria :

- The technical proposals will be evaluated using attached evaluation scale using binary notation, based on the following essential criteria :

I	General presentation of the tender (summary, order of documents, tab, cover page and coloured extra sheets)	OUI	NON
II	.References of the tenderer in similar services for a cumulative amount of forty millions (40 000 000) FCFA over the last four years (2022 ; 2023, 2024 et 2026), with the amounts of said contracts, the contact detail of the project managers or project manager as well supporting documents (copy of the contracts, first, second and last page, delivery slip signed by the project owner , acceptance report certifying the proper execution of these contracts	OUI	NON
III	Cumulated turnover of the tenderer for the least 60 000 000FCFA in the last three years (2022 ; 2023 et 2024) justified by DSF certified by an account	OUI	NON
IV	Financial capacity of least 30 000 000 (forty-thirty millions) FCFA issued by a banking establishment or a financial institution responsible for finance	OUI	NON
V	Proof of acceptance of the conditions of the contract (CCAP and Description of the Supplies that are initialised on each page, dated, signed and stamped on the last page).with the « read and approve »	OUI	NON
VI	Technical Caractéristiques (compliance) of proposed equipment	OUI	NON
VII	After sales service and warranty: disponinibility of spare parts-warranty certificate of at least six(06) months	OUI	NON
VIII	Planning and supply deadline (equal to or less than 30 days)	OUI	NON

11. Validity of bids

Bidders shall be bound by their bids for a period of ninety (90) days with effect from the date of submission of bids

12. Complementary Information:

For additional information, interested bidders can contact the material and logistic service at the Directorate General of National Employment Fund located at Elig-Essono nearby MIRAP building.

16.- Fight against corruption and bad practices

For any suspected case of corruption or bad practices, please call MINMAP or send an sms to (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48

Yaounde, 10 AOÛT 2026

THE GENERAL MANAGER



Mouté à Bidias Camille